
BIENVENIDA 
Damos la más cordial bienvenida 
a todos los que en esta mañana 
nos visitan. Hoy contamos con la 
presencia del misionero Ernesto 
Ochoa que tendrá a su cargo el 
ministerio de la Palabra, le 
acompaña su esposa Vicky. 
 
VISITACIÓN PASTORAL 
El pastor nos trae recuerdos muy 
cariñosos de nuestros hermanos 
Antonio y Amparo. 

 
Se retoma el ministerio del grupo 
de visitación pastoral. Un grupo 
de hermanos de forma 
organizada y sistemática estarán 
visitando a nuestros mayores 
junto con el pastor.  
 
JÓVENES PIEBA 
El próximo sábado 4 de Febrero 
los jóvenes tendrán la reunión a 
las 18:30 en la iglesia, donde 
podremos disfrutar de un 
maravilloso tiempo para 
compartir y reflexionar entre 
hermanos; !! No te lo pierdas !!  

TESORERÍA PIEBA 
En el tablón de anuncios interior, 
están las aportaciones de cada 
miembro del 2.016, a la iglesia. 
Quien quiera, puede comprobar la 
suya, por el número de sobre.  
Hoy es el último Domingo para 
notificar a los tesoreros alguna 
modificación. 
 
CÉLULA DE MAYORES 
Será el próximo Martes 31 de 
Enero a las 18:00h. Tema: “Venid 
a mi."  
 
TALLER PARA PROFESORES 
Será este próximo sábado 4 de 
febrero: para los profesores de 
las escuelas dominicales 
infantiles a cargo del misionero 
Ernesto Ochoa. 
 

SERVICIO DOMINICAL  
DE ENERO 

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Flores y Pilar,  Carlos y 
Goya, Luís y Samuel Cerrato. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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 <<Regocijaos en el Señor siempre. 
Otra vez digo: ¡Regocijaos!>>.              
Es interesante notar que el verbo 
está en imperativo, y por tanto un 
mandato, no una sugerencia. El 
apóstol nos llama a regocijarnos, 
pero no como un estado de ánimo 
temporal que dependa de si las cosas 
nos van bien o mal, sino como una 
característica distintiva del creyente 
en Cristo Jesús. 

Nuestro gozo se ha de basar en 
nuestra relación con el Señor, es una 
cualidad profundamente espiritual, 
tanto del creyente como de la 
comunidad de fe. A su vez, el gozo no 
se puede ocultar. Si se tiene se 
manifiesta. Es como la luz, que 
ilumina a todo lo que está a su 
alrededor. 

Además el gozo es una de las 
características del reino de Dios. 
Recordemos las palabras de Pablo, 
<< porque el reino de Dios no es 
comida ni bebida, sino justicia, paz y 
gozo en el Espíritu Santo.>> 
(Ro.14:17), por esta razón allí no 
habrá llanto, ni clamor, ni dolor ni 
muerte (Ap.21:4). 

Pero el gozo como el amor no se 
pueden impostar, han de surgir de 
forma natural desde lo más profundo 

de nuestro ser, desde nuestra alma, 
como el aliento, y eso es el resultado 
de una vida plena e intensa, de una 
relación íntima con el Señor y con su 
Espíritu. De esa comunión íntima 
surge el amor y el gozo, porque 
ambos son el fruto de la semilla del 
Espíritu en nuestro corazón.  

Somos portadores de una buena 
noticia, El Evangelio, y las buenas 
noticias se han de dar con gozo, de lo 
contrario se produce una 
contradicción, un cortocircuito entre 
ambos. De ahí la necesidad de vivir 
en clave de gozo, de ahí la 
exhortación a regocijarnos, porque 
de esta manera estaremos siendo 
coherentes entre lo que vivimos y lo 
que proclamamos. 

Pero el gozo debe ser también la 
experiencia de la comunidad, por eso 
la iglesia debe vivir en una actitud de 
permanente de gozo, que no se debe 
ocultar, pero tampoco impostar; y 
eso debe hacernos reflexionar sobre 
nuestra dependencia del Señor y de 
su Espíritu, para que la semilla del 
amor y el gozo broten en medio de 
nosotros como un árbol frondoso 
dónde otros deseen cobijarse para 
experimentar la alegría de la 
salvación. 

Regocijaos en el Señor (Fil.4:4) 
José  Luís Castro ReflexiónPIEBA 

* Por el taller de formación para los profesores de la escuela 

dominical infantil, que sea de bendición y enriquecimiento. Por 

el ministerio educativo de Ernesto y Vicky. 

 

* Por el ministerio celular en la iglesia, por los coordinadores, que 

sea un ministerio de edificación, y un espacio donde invitar a 

otros, que el Señor nos dé sabiduría a la hora de gestionarlas 

correctamente.  

 

* Por nuestros mayores y por los enfermos y por todos aquellos 

que pasan por situaciones de dificultad, que el Señor les 

acompañe y fortalezca. 

 

* Por el grupo de alabanza y la coral, que sea una fuente de 

inspiración y edificación para toda la iglesia y de testimonio. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO…CRISTIANOS POR EL MUNDO…  
  

MUÑOZ MOLINA: ‘Les aseguro que seguiré leyendo la Biblia del Oso’. El 

conocido escritor, al recoger el "Premio 

Unamuno", resaltó la falta de libertad de 

pensamiento en una España atrapada entre 

la aún hegemónica Iglesia católica y los prejuicios 

antirreligiosos. Muñoz Molina ha recibido ayer en 

Madrid el Premio Unamuno, amigo de los 

protestantes, que concede el diario Protestante 

digital desde 2006 (y desde hace dos años con el 

coauspicio de la Fundación RZ) y que distingue cada año una institución o 

persona no protestante por su labor por la pluralidad y convivencia de los 

españoles. El galardón, que coincide este año con el 500 aniversario de la 

Reforma protestante, ha destacado el aprecio mostrado reiteradamente por 

Muñoz Molina hacia la conocida como "Biblia del Oso" o protestante, la primera 

traducción de la biblia al castellano desde su texto original, sobre la que ha dicho 

que es "una joya escondida" de la literatura española. Al finalizar su discurso de 

agradecimiento, que les resumimos a continuación, Muñoz Molina dijo: “Les 

aseguro que seguiré leyendo la Biblia del Oso” (protestantedigital) 


